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2018～19年度 12月 4日発行                     第 2875回例会 

 
―本日のプログラム―   

 祝事、年次総会、次期会長挨拶 

 

―次回以降のプログラム―    

 12/8 家族忘年会 18：00～ 於：ホテルグランド東雲 送迎バス：市役所前 16：45 出発 

 12/11  振替休会 

12/18 前期事業経過報告 

12/25 休会 

第 2874 回例会記録（2018 年 11 月 27日開催）  

ガバナー公式訪問 於：松泉閣 
 

点鐘・ソング 阿部会長 ・ 君が代、奉仕の理想 

ゲスト 髙橋 賢吾 ガバナー、小倉 克夫 地区幹事、林 明 地区会計長（水戸西ＲＣ） 

三枝 稔明 ガバナー補佐（取手ＲＣ） 

会長報告 

阿部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

小島（律）幹事 

 

委員会報告 

出席委員会 

伊東委員長 

 

 

ロータリー財団 

・本日のガバナー公式訪問には水戸より髙橋ガバナー御一行様、龍ヶ崎市までお

越し頂きまして有難うございました。午前中は市役所に参り中山市長とガバナ

ーを交えて３０分ぐらい話をして参りました。今年度の後半も社会活動を龍ヶ

崎市の為にロータリークラブとして尽力したいと思います。 

午前中の事前協議会では、髙橋ガバナーより会長、幹事、エレクトに色々と

注文等を頂きましたけれども、幾分優しい言葉のように感じましたので、午後

はビシバシとご指導頂ければと思います。 

今日一日有意義に、また楽しく過ごしたいと思いますので、どうぞ宜しくお

願い致します。 

 

・本日の幹事報告は特にございません。ガバナー公式訪問を盛大に盛り上げて参

りましょう。 

 

 

会員数３６名、出席数３４名               出席率：  94.44％ 

                        先々週の訂正出席率：  94.44％ 

欠席： 杉野君、関口君 

 

・今月は財団月間で特別寄付を集めております。まだ目標金額に達しておらず来

12月は 

「疾病予防と治療月間」です 



中嶋委員長 

 

 

毛利君 

月も引き続き集めますが、まだ来月のロータリーレートが分からないので、出

来れば今月中にお願い致します。 

 

・今日の週報で、先週の私の卓話の中に訂正がございます。 

誤：池田君のお父さん（第２３代会長 池田長治氏） 

正：松泉閣の社長の池田長次さん（第２３代会長） 

 

ガバナー公式訪問 卓話  

国際ロータリー第 2820地区 2018-19年度ガバナー 髙橋 賢吾 様 

  

所属しております水戸西ＲＣは来年６０周年を迎えますので同年に出来た 

クラブです。本日お持ちした鐘は、来年日本にロータリーが出来て１００周年に 

なることを祝う鐘です。これを５５クラブに持って歩いております。 

これには 2820地区の全てのクラブの名前が刻まれておりますので、あとで 

 ご覧ください。 

自己紹介： 

生まれは葛飾区の新小岩です。27 歳の時に父の工場が手狭になったため、今の常陸大宮市に参りました。 

趣味は山登りです。大学時代に山登りをして就職してからずっと出来ませんでしたが、50歳からやっと時間

が作れるようになり、若い頃に登った山をもう一度登ろうと始めました。ガバナー月信の表紙は筑波山から始

まり北から順に山を紹介しており、私が登った時の感想、またこの山の特徴等が書かれています。最後に九州

で終わりますから楽しみにして下さい。 

 ここ数年のロータリーの変化： 

 「会員増強」クラブを活性化するための手段だが一番重要。 

  20年前 日本のロータリアン 13万人→現在 8万 7千人 

       2820地区        2900 人→現在 1950 人 

 「公共イメージの向上」 

  ロータリアンは素晴らしい活動をしているのにＰＲが下手。 

  地域の人に知ってもらって、一緒に活動し広めよう。 

 「中長期計画（戦略計画）」 

  単年度制のため、5年後・10年後の目標を立てづらい。継続しなければならない問題を中長期計画で策定し

てほしい。 

 2018-19年度ＲＩテーマ：「インスピレーションになろう」 

  インスピレーション・・・ひらめき・感化・意気込み 

ロータリアンは「感化を与える人」「意欲を引き出す人」になろう 

そしてロータリアン１人１人が変化の推進者になりましょう 

 ポリオ撲滅について： 

  ロータリーが全世界に約束した最優先事項がポリオ撲滅。今月のロータリーの友に載っているポリオ撲滅に

関する記事を是非お読み下さい。 

 ＲＩの方針の特徴：①ロータリー賞の新設 ②ロータリーデーの開催「大胆な発想インスピレーションで」 

地区スローガン：「ロータリーの心と力を地域社会へ」 

地区の具体的施策 

1.戦略計画(中長期計画)の策定 2.クラブサポート 3.公共イメージの向上 4.ＩＴ化 5.青少年の育成 



 

 

 

 

 

 

 

 

龍ヶ崎市長表敬訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

お誕生日            ・10日：工藤克昌君  ・19日：池田八郎君  ・20日：関野康子君  

 ・20日：海老原次男君 ・23日：石嶋晴夫君 

奥様・ご主人お誕生日    ・14日：山崎和子さん ・31日：関野聡さん 

結婚記念日        ・11日：寺田寿夫君と三枝子さん      ・25 日：小林仁君と幸枝さん  

 

   

 
 

通常例会を欠席される方は当日午前 10時までに若井副ＳＡＡ（電話090-9645-0555）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ  

29 URL: http://ryugasaki-rc.org/ 
☆例会日：火曜日・12：30～13：30               ☆会長・阿部孝義  ☆幹事・小島律子  ☆ＳＡＡ・滝澤健一 

☆例会場：常陽銀行竜崎支店２階   〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209      電話 07-62-2112  

￥１０,000 

髙橋賢吾ガバナー 

阿部君  髙橋ガバナーご一行様を祝して。 

菊地君  髙橋ガバナー御指導宜しくお願い致します。先日旅

行で沼野君にお世話になりました。遅刻です。 

￥５,000 

荒井君  髙橋ガバナー、小倉地区幹事、林会計長、公式訪問

ご苦労様です。ご指導の程お願いします。 

倉沢様  髙橋ガバナーご一行様を歓迎して。又今日のご指

導を期待して。 

毛利君  髙橋ガバナーようこそ。どうぞよろしくお願い致し

ます。週報に写真が載りました。 

若井君  髙橋ガバナー、地区幹事、会計長、ガバナー補佐の

皆様、御苦労様です。本日は宜しくお願いします。 

￥３,000 

小島（律）君 髙橋ガバナーご一行様を歓迎して。 

滝澤君  髙橋ガバナー、小倉地区幹事、林地区会計長、三

枝ガバナー補佐を歓迎して。海老原君に家まで

送って頂きありがとうございました。 

渡利君  髙橋ガバナーご一行と三枝ガバナー補佐を歓迎

して。 

￥２,000 

島倉君  ガバナー御一行歓迎で。 

沼野君  髙橋ガバナーを歓迎して。 

工藤君  ガバナーをお迎えして。ただしジャケット失念しま

した。 

海老原君  先週欠席しました。 

 
 

 

 

 

 

小計    １４件 ￥  ６７,０００ 

累計  ２８７件 ￥  ８３０,５００ 

 

12 月の記念日、おめでとうございます 

おめでとうございます 

http://ryugasaki-rc.org/

